

アンケート自由意見

【自由意見は紙回答者のみ】

- ・ 財政上しかたないと思いますが、公民館に参加されている方にとって場所が変わることとなり参加出来なくなると思います。駐車場のことも心配です。
- ・ 公共施設の活用の考え方が勉強になりました。
広陵町には皆が使える施設がたくさんあるので活用の仕方を考えてほしいです。今日すばらしい話を聞いて良かったです。
- ・ 再整備基本方針を納得させる為のパフォーマンスに思えた。元気村の改修も新複合施設の整備も希望の持てるものではなかった。
- ・ 公民館代替えの場所は確保される様だが、育成クラブなどの認定●●の●●はどうなるのか？
- ・ 再編集約複合化には、大賛成ですが、少し盛り込みすぎな気がしています。
南先生からのお話で、学校開放(教員の方の負担にならない様な改修、対応必要)が、これから先、実現するといいなと思いながら、聞いていました。
どの方針、計画でも、駐車場の確保が一番の課題だと思うので、その課題を先に目途付けてから、進んで欲しいと思います。
- ・ シンポジウムの内容の周知・広報が不十分→具体的内容の情報周知が知らされていない。

アンケート自由意見

- ディスカッションの時間確保がメインと思うので、今後開催するときは時間確保を十分に考えてほしい。
- ディスカッションのメンバーに、公民館運営審議会委員会(機能していないのか?)からの出席がないのは?不明。
- 一番に考えなければいけないのは財政なのだと実感しました。
文化・芸術を通して人を育てる、人が集まる施設を作ってほしいです。
はしお元気村をどれだけ使用できるのでしょうか、駐車場も狭いし、部屋を確保できるのか心配です。
- お金がない!!殺し文句のよう。確かにお金は大きい。利用者をふやす取り組みはできたはず!!
町、教育委員会の認識、取り組み不足もあったはず。
複合化になったとしても、機能移転でなく、公民館として存続を求めます。にぎわいのあるつながりを広げられる、ほっとできる公民館を求めます。
- 「財政面でむづかしい」という話が最初にされて意見が出しにくい状況でした。
長い間の取り組みと公民館存続の願いが、きちんと実るようにしてほしい。
- ディスカッションや質疑応答の質問に対する解答が適格でなかった。ズレている。
- 南教授の話は、人口減少と負担を子どもたちに残さないという話ばかり。
住みやすい広陵町になれば、人口増も考えられると思います。施設は先になります。

アンケート自由意見

- ・子育て世代にも、もっと関心をもってもらえるよう告知をしっかりと欲しています。内容自体は良かったと思います。今日の内容を来られていない方にもしっかりと発信して下さい。
- ・ 1. 基本案に大賛成 2. 次世代に負の遺産を残さない 3. 20才~30才人の自治体体制へネット、マイナンバーによる職員・議員を減らす 文化活動の充実"
- ・町におまかせする
- ・町民と行政との連携をよく保ち納得いけるように。
- ・知らなかった事もあり、色々勉強させてもらって良かったです
- ・公民館再整備のスケジュールをすすめて、中途半端なものができないか懸念しています。はしお元気村の稼働率もわかったうえで、その後ホールを利用できる空き時間があるのかなど、きちんとデータをとって、公民館利用者とのかねあいをだしてほしいです。最終的に複合施設を作る際も、もっと住民の意見をきいて良いものを作っていただくことを願います。
- ・利用者が老人ばかりでなく、年令の若い方が利用できる設備のある公民館が望ましいと思います。

アンケート自由意見

- ・ 公民館が無くなると思っていたので、立て替え要望していましたが、今日の色々な方々のお話やら資料を頂きまして、本当にこれから人口が減っていくのに、立て替えは必要ないと思いました。公民館だけでなく、その他の公共施設の事も考えず、すみませんでした。有効利用が一番だと思います。
- ・ 講演良く理解できました。公共施設維持の大変さが良く分った。
- ・ 公民館を中心として、老人対策、少子化対策、子ども会、様々な年代(世代)の交流等一体制(垣根を越えて)のある、とりくみを望むコミュニティセンター化は、やぶさかではないが、主体的な講座は増やしてほしい。
少しづれるがボランティアに老人パワーを活用したい。
- ・ とても不安です。全ての文化サークルが1つ残らずに移転できることを希望します。
- ・ 他の自治体の様子が聞いて良かった。(小学校の利用方法とかは反対です)
「基本方針について」 解り易く満足です。元気村、利用大賛成です。私は中まで知っています。
「子育て支援ボランティア」「お風呂」「パソコン教室」今はありません。
さわやかホールの広い部屋(4階)には、何度も行っています。
- ・ 単純に、公民館を建替えて欲しいと思っていたが、説明を聞いて、色々な問題があることを理解した。再整備が充実したものになるように期待したい。

アンケート自由意見

- ・ 有意義だった。足の問題(車)もありバスの利用.etc 年齢的に出来るだけ早め 残念●ら
- ・ 今世界が混乱しているのは、トランプがルールを守らないで勝手にふるまっていることです。広陵町の法律である公民館を設置するという条例はルールです。まずこれを守って下さい。地方自治のゆりかごの公民館は機能の移転では、本来の目的ではなくなります。住民が自主的に考えて運営、自分の能力を生かせる、そんな住民こそ町の宝です。人生100年時代に誇れる町になるように公民館は必要です。
- ・ 建替費用と、代替していく費用が、どちらがうか示してほしい。
- ・ 広陵町の将来に向け町民の幸せを感じる様に積極的に行なってもらいたい。財政を含めて効率的に活用に充分に考えていただきたい。
南学様の話しもありました。広陵町へ移住してもらえる様みりよく的な町にしてください。ガンバッテください。
- ・ アンケート結果の具体的な数値が知りたいです。
前回もですが、令和7年の2月に実施されたようですが、利用者には、参加する事がなかったなので、全体の意見では決して無いと思います。

アンケート自由意見

- ・時代の流れに伴う公共施設のあり方、変容がよくわかりました。共働き家庭が増え、考え方や、生活リズムをしっかりと理解することの大切さを改めて認識しました。
その上で、みんなが集うことのできるホール、駐車場等の必要性も感じます。誰もが広陵町の良さを感じることで、町づくりを期待します。
- ・公共施設の費用削減しないと住民の負担が大きくなるという事には良く解りました。
が、現在公民館がなくなると公民館活動するには、遠方になる為、残念せざるを得なくなります。
車に乗れる若い方に後進をゆだねます。長い間有難うございました。
- ・各育成クラブのR8に利用できる施設を教えてほしい。計画予定でもよいので。
- ・公共施設の維持管理の面で、利用者の使用負担(少額)を考えても良いのでは!?
- ・利用者と今後の発展がわかりません。
- ・公民館での今の活動が「元気村」「グリーンパレス」に移っても、何が出来て、何が出来なくなるのかが不明。
「公民館再整備」の文言がまぎらわしい。
- ・中央公民館の講座を利用したことはありません。内容が良くないから。

アンケート自由意見

- ・ 久しぶりに、いろんな方面からの考えを聞きまして なるほどと思いました。
私はこの公民館が大好きです。私はこの公民館は初めから使用させて頂き、職員さんの皆さんにもお世話になり、大好きな公民館でした。
新館出来上る迄、時間かかりますが、頑張っていきましょう。お願い致します。
町長さんの説明、御意見ありがとうございます
- ・ 公民館の建替を望まれている方々の気持ちはわかりますが、これまでその恩恵を最大限に受けてきた者として、将来世代のために我慢することも必要ではないでしょうか。
町当局には一部の方々の大きな声にまどわされず、町民全体のことを考えて進めていただきたいと思います。
- ・ 町長の「不便のないようにする」という言葉には安心した。
心配なのは「駐車場」です。また、元気村の改装の際「音響」も含めてするとおっしゃってたのはうれしいです。ピアノは当然置いて下さるのでしょうかね(今のままの駐車場では足りませんよね)。音楽ホールとして十分な設備を期待します。

アンケート自由意見

- ・ 南氏の話も、町の「公民館整備基準方針」の説明も、国(総務省)の方針に沿ったものに過ぎなかった。「公共施設が老朽化している」「その維持・再建のためには巨額の資金がかかるが財政的に負担できない」だから公共施設そのものを削減するしかないというものであったが、まず「金がない」ということは、「金＝税金の使い方が間違っている」ことを、まず問題にすべき(国についても町についても)。防衛費や大規模開発、大企業支援は聖域にしてどんどん金をつぎ込んでいる。これをただせば、住民に密着した公共施設の更新、維持管理は十分可能になるのではないか。「中央公民館」の社会教育施設、生涯学習の拠点としての役割は依然重要で分散して、「機能移転」することではその役割は維持できない。利用する側のアクセスは格段に悪くなるのは目に見えている。
子育て世代、現役世代、年金生活者は公民館をあまり利用しないとの説明があり、だから公民館含め公共施設を縮小すべきというニュアンスであったが、確かにこの世代があまり利用していない実態はあると思うが、時間的・物理的に利用できない実態にあるのが現実と思う。
現役世代についても働き方改革等により、利用できる時間が確保できるようにしていくことも重要と思う。
その場合、利用したくなるような魅力的な公民館にしていくことが重要。